

Cuba explora potencialidades de colaboración educativa en Valencia



Baluja (C) recorrió la Universidad de Alicante. Foto: @castromedinaale

La Habana, 16 oct (RHC) Una delegación cubana presidida por el ministro de Educación Superior, Walter Baluja, desarrolla una amplia agenda de trabajo en Valencia, España, para explorar las potencialidades de colaboración.

La representación, que viajó a la nación europea en el ámbito de la Conferencia Iberoamericana 2024, realizó este miércoles una amplia visita al Parque Científico de la Universidad de Alicante.

El cónsul general de Cuba en Barcelona y el titular de Educación Superior de la isla sostuvieron un fructífero intercambio con los máximos directivos del Parque.

Este martes, Baluja recorrió la Universidad de Alicante, donde "constató la voluntad de fortalecer y ampliar las relaciones académicas y de cooperación con las universidades cubanas". (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367621-cuba-explora-potencialidades-de-colaboracion-educativa-en-valencia>



Radio Habana Cuba